

Amas de casa (curso 97-98)

AMAS DE CASA



4 de octubre, se empieza el curso con una merienda de hermandad para reunirnos todas y comentar las cosas del verano y cómo comenzar el invierno.

El mes de octubre fuimos sábado y domingo a Andorra, lo pasamos muy bien.

18 de noviembre, viaje a Peñíscola, donde nos reunimos todas las Presidentas para tratar sobre la entrada del Euro.

24 de noviembre, reunión en Castellón con Manos Unidas y Misa con el Señor Obispo.

20 de diciembre celebramos la Navidad con una merienda de hermandad.

El 1 de febrero celebramos la fiesta de Santa Águeda, con una misa a las 10 horas con todas las asociadas, a las 2 de la tarde comida entre todas las asociadas y los maridos de éstas, en el Bar Restaurante "Les Coves", finalizando con un baile.

3 de febrero, viaje a Alicante organizado por la Generalitat, visitando los sitios culturales, el Castillo, los belenes... y finalmente comimos en un Hotel de San Juan.

5 de febrero, con la Asociación de Castellón viajamos a Valencia junto con las asociaciones de Valencia y Alicante, para tratar sobre asuntos de la Federación.

10 de febrero, viaje a Valencia con el Institut de la Dona.

1 de marzo, merienda con las asociadas, donde se explicaron los asuntos tratados en los dos anteriores viajes realizados a Valencia. Se hizo una exposición de ropa de casa, bordados, mantos, mantelerías,...

23 de marzo, asamblea con las asociadas de Castellón.

29 de marzo, merienda organizada por la Asociación para recaudar fondos para Manos Unidas, asistieron unas 100 personas, entre hombres y mujeres, cada persona dio su donativo.

31 de marzo, reunión en Castellón con la Federación.

4 de abril, "Trobada" en Traiguera de todos los pueblos del Baix Maestrat, en total acudieron desde nueve pueblos, una fiesta muy bonita, que se celebrará todos los años.

3 de abril, viaje a Valencia del Institut de la Dona, para hablar sobre la mujer rural.

9 y 10 de mayo, viaje a Andorra con las compañeras de Traiguera, para realizar compras y visitamos la Virgen de Meritxell, donde escuchamos Misa.

11 de mayo, reunión de Presidentas en Castellón.

2 de junio, fiesta y reunión de asociadas en Vall d'Albu donde nos reunimos 800 mujeres, lo pasamos estupendamente.

7 de junio, última merienda de las Asociadas.

5 de julio, fiesta fin de curso con Sta. Misa y comida en el Bar Rte. "Les Coves".

15 de agosto, ofrenda de flores a la Patrona de les Coves, la Virgen de la Asunción, al término de la procesión nos reunimos todas para tomar un refresco.

Habla la presidenta de las Amas de Casa

NÚRIA ALBELLA

Los días 23, 24 y 25 de junio asistí en Madrid al III Congreso Mundial sobre la mujer Ama de casa y empleo.

Asistimos, de la provincia de Castellón, las presidentas de unos dieciocho pueblos y las presidentas de Castellón, Valencia y Alicante con las representantes de sus respectivos pueblos, y a nivel mundial Argentina, Chile, Japón, China, Bélgica, Italia y África, y D^a Juana M^a González Cavado, Presidenta de la Confederación Española de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios.

Inauguró el Congreso el Alcalde de Madrid y lo clausuró la Secretaria General de Asuntos Sociales del Ministerio de Trabajo, Amalia Gómez.

El mes de septiembre, los días del 21 al 25, fui a la Expo de Lisboa, fue un viaje cultural, visitamos monumentos, Iglesias, pueblos y en la Expo visitamos el pabellón español en el día en que se celebraba el día de la Comunidad Valenciana, donde se encontraba en esos momentos el señor Zaplana y la señora alcaldesa Rita Barberá, también había una banda de música valenciana, unas "Filaes" de Moros y otra de Cristianos con sus comparsas y tracas. Nos invitaron a un vino de honor en el puerto y el señor Zaplana nos saludó a todas las de Castellón y Valencia.